

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1. Simpulan**

Hasil penelitian dan pembahasan yang telah peneliti dapatkan pada tim Redaksi Batamtoday membuat penulis dapat menyimpulkan beberapa hal, selaras dengan tujuan penelitian yang telah ditulis pada awal penulisan penelitian ini. Peneliti mendapatkan informasi lengkap mengenai bentuk dan pola komunikasi dalam aktivitas manajemen redaksi di Batamtoday, manajemen komunikasi yang telah dilakukan oleh keredaksian Batamtoday untuk menciptakan pemberitaan, mobilitas dan strategi redaksi dalam menciptakan berita yang dapat menginspirasi masyarakat Kepulauan Riau, untuk terus eksis dalam pemberitaan pada gelombang Pandemi Covid-19.

Bentuk dan Pola Komunikasi dalam aktivitas komunikasi pada keredaksian Batamtoday berjalan dengan baik dan tidak memiliki kendala yang serius pasca pandemi. Bentuk komunikasi pada redaksi Batamtoday dilakukan secara verbal, secara langsung (*face to face*) maupun melalui media sebagai forum diskusi. Pola komunikasi terjadi secara semi formal pada redaksi Batamtoday, mengingat adanya struktur organisasi yang formal, tetapi komunikasi yang terjadi secara umum lebih fleksibel tergolong santai agar komunikasi berjalan tidak kaku.

Manajemen komunikasi redaksi batamtoday dalam membangun pemberitaan pada pasca pandemi terbilang cukup menarik. Strategi dalam membentuk pemberitaan yang dapat menginspirasi masyarakat luas khususnya

keulauan Riau, yang menjadi fokus redaksi dalam pemberitaan yang ada di Batamtoday dilakukan menggunakan berbagai media, sebagai bentuk dimana Batamtoday dapat selalu menyesuaikan diri dengan keadaan yang dialami. Strategi tambahan dari Redaksi Batamtoday dalam komunikasi membangun pemberitaan dengan melakukan rapat redaksi di berbagai tempat, seperti warung kopi dan tempat-tempat terdekat dengan lokasi reporter yang sedang meliput berita, agar komunikasi dan rapat pemberitaan terus berjalan, tidak kaku, dan membosankan.

Strategi manajemen redaksi Batamtoday pasca pandemi pada peliputan terjadi melalui manajemen komunikasi yang diciptakan oleh redaksi Batamtoday, tidak terlepas pula dari konsep POAC yang diberlakukan dalam membentuk dan mendapatkan berita. Tahapan yang diberlakukan dalam proses pemberitaan untuk mencapai tujuan, agar dapat menciptakan strategi untuk terus eksis dan terus menginspirasi masyarakat luas khususnya masyarakat Kepulauan Riau melalui berita yang disajikan.

## **5.2. Saran**

Saran penulis berdasarkan pengkajian yang tercipta dari hasil dan pembahasan yang penulis dapatkan di lapangan. Maka peneliti memberikan saran yang mudah-mudahan dapat bermanfaat bagi lembaga maupun bagi penulis. Peneliti memiliki saran yang dapat diperhatikan, yaitu sebagai berikut:

1. Bagi Redaksi Batamtoday penulis memberikan saran agar terus berjalan sesuai prinsip keredaksian, melakukan gerakan-gerakan yang dapat menarik

masyarakat untuk lebih melirik dan tertarik untuk membaca berita Batamtoday, terus menciptakan berita yang bermutu agar dapat selalu menjadi sumber referensi dan menginspirasi masyarakat luas, khususnya masyarakat kota Batam dan Kepulauan Riau.

2. Bagi Pemerintah Kepulauan Riau dan Kota Batam untuk memperhatikan perkembangan media massa berbasis online, melakukan pemantauan pemberitaan yang ada, dan mendukung kerja media serta membantu masyarakat untuk melek terhadap teknologi khususnya dari segi informasi.